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BRIDGE CLUB MÂCON LÀIVIÀRTINE
78 Rue des Epinoches
71000 nrÂcon
@ : hridsssf ,aco n@wqn 4S pq. fr
TEL::03 8§ 38 4§ 26

PROCE §-YERBAL DE L'À§§EI}TBLEE GENERALE ORI}INÀIRE

Le 28 septembre 2021 à 18h 00, les membres de I'Associaüon se sont réunis en Assemblée Générale
Ordinaire en son siège, 78 rue des Epinoches 71000 Mâcon sur convocation écrite faite par le
Président du Conseil dAdministration et adressée le 3L août ZAZL.

L'assemblée est présidée par Monsieur Alain Carboneill, président du club assisté de Madame Marie-
Thérèse Bordiaux, en sa qualité de secrétaire de I'association, de Jean-Luc B1anot, uésorier et de
Didier Erbin, üce-président.

ü a été établi une feuille de présence qui a été signée par tous les membres présents et qui demeure
annexée au présent procès-verbal. Elle permet de constater que 65 membres sur 8g membres de
I'associaüon sont pÉsents ou représentâs. Le quorum est donc atteint et I'Assemblée Générale peut
valablement délibérer selon I'ordre du jour joint.

ACCTTEIL

Monsieur Carboneill, président de I'Association, ouwe la séance et remercie les membres présents
d'avoir bien voulu assister à cette assemblée générale et remercie tout spécialcment de leur présence :

. Monsieur Jean Payebien, adjoint au Maire et responsable des sports.

. Monsieur Xavier Léonard , Hsident du Comité du Lyonnais.

Madame Marie-Noëlle Santschi, responsable des Associaüons, est absente et excusée.
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Après avoir rendu hommage à nos adhérents disparus :

Michel Breisuoff le Og décembre ZtZû
Régine Nicolas le 17 décembre 2020
Alain Romand le 25 décembre 2020

Le président remercie et félicite de leur implication tous les membres du Conseil dâdminisuation
ainsi que tous les bénévoles du club en insistant sur la reconnaissance du travail effecnré et du temps
consacré au club.

Il donne ensuite lecture de son rapport moral pour l'exercice écoulé.

Seulement 2 mois d'activité en présentiel

Le nombre des membres acüfs du club est en recul par rapport à I'exercice précédent : 89 contre LSI-,
soit une baisse de 4lo/o. La covid est passée par là et à décourager certains membres à renouveler
licence ou cotisation. La moyenne dâge est de 70 ans.

Le nombre d'élève est praüquement à l'identique par rapporr à 2019-2020.
Le président les remercie d'avoir joué le jeu malgré le vims.

Ce dernier rappelle que le club avait prévu une reprise en septembre et avait investi dans les mesures
sanitaires stictes (mise en place de plexis aux tables, lingettes, gel etc...............) afin de recevoir
les membres dans les meilleures conditions.

Cette année2020-2A21le club n'a pas participé au téléthon mais a repondu présent à 123 Mâcon
Merci aux membres qui ont apporté leurs contributions.
Le président avait mis en place les tournois en visio avec réalbridge afin de resserrer les liens entre
adhérents et malgré ses efforts (organisations, envois ds {s6trments, explications, droits de tables
réduits...) seulement quelques adhérents ont participé et c'est très décevant.

Pour conclure, Le Président insiste sur I'applicaüon permanente de la charte de courtoisie et d'éthique
du club,
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Monsieur Jean-Luc Blanot donne lecnue de son rapport sur le compte de I'exercice clos le 30t06t202l
Rappel avec deux mois d'activité mais 12 mois de frais.

Les recettes s'élèvent à 5.534 € essentiellement avec les licences et cotisations
Les dépenses s'élèvent à 7.998 € correspondant au revesement des licences, des investissements sur
les protections sanitaires ainsi que sur les frais récurrents.

Soit un déficit cle 2.464 €

Le compte chèque au 30/û6lzazl- esr de I""349 €
Le compte sur liwet est de 38.L94 €



Ce qui nous rassure, car nous avons beaucoup d'avantages que n'ont pas certains clubs et qü se
trouvent en tès grandes difficultés avec cette année difficile. ( aides ou fermehres !) et qui pennet
ce qui suit.

RAPPEL DES COTISAflONS POUR L'ANNEE Z}ZLIZ}ZZ inchangée

Licence 3L€

Cotisation 40€

Couple 132€

Droits de table inchangé

Le président rappelle que les membres ayants pris leurs cotisaüons pour l'année àOZOI2OZL seront
gratuites cette année

Après avoir remercié le trésorier pour son üavail, la parole est donnée au vérificateur atu( comptes
Jacques GOY

RAPPORT DU VERIFICAIET'R AUX COMPTES

Monsieur Jacques Goy, vérificateu au( comptes nous informe avoir vérifié les comptes arrêtés au
301061202l' Il certifie la sincérité et la régularité des comptes prÉsentés à I'assemblée par le trésorier.

APPROBAmON pES COMFTE§ ET pU BUDGET pREVrSrOr$[EL

Monsieur Carboneill, après avoir remercié le vérificateur aur( comptes, soumet au vote de I'assemblée
la résolution suivante : « après avoir entendu la lecture des rapports et du compte-rendu financier par
le trésorier, des montants des cotisations ainsi que la validation du vérificateur aux comptes, les
membres présents de I'assemblée générale ordinaire donnent quitus au trésorier pour sa bonne gestion
de l'exercic e 2020-202L.

Cette résolution est adoptée à I'unanimité.

ELECTION DU NOUVEAU CON§EIL D'ADMIMSTRATION

Monsieur Alain CARBONEILL reprend Ia parole pour rappeler qu'il ne se présente pas poru cette
nouvelle élection et pour faire l'appel des candidatures pour l'élection du nouveau conseil
d'adminisûation.

Constatation est faite qu'une seule Iiste se porte candidate pow cette élection. Il s'agit de celle de
Madame Véronique FREDERIC MOREAU.



Deux membres souhaitant intégrer le conseil d'administration se présentent à titre inüviduel :

Madame Marie-Christine Agnel et Madame Marie-Thérèse Bordiaux.

Madame Véronique Frédéric Moreau présente les grandes lignes de son progranune pour l'année à
venir qui seront en grande partie sur la même lignée que le précédent et pour lequel elle envisage en
plus des toumois pour les I.ères et 2 èmes séries ainsi qu'un tournoi une fois par mois pour les élèves
et 4èmes séries.

Le président propose le vote par main levée aux membres de l'assemblée générale qui l'acceptent.

La liste de Madame Frr6déric Moreau est élue à l'unanimité ainsi que les deux demandes faites à titre
individuel.

Le conseil d'administration est composé donc de 9 membres pour une période de deux ans

Président du conseil d'administraüon et du dub....... Madame Véronique FREDERIC MOREAU

Yice-président Monsieur Didier ERBIN

Secrétaire.. Madame Noëlle DERAIME

Trésorier. . .... r ... . . ... ... . .... r.......... . . r r . . r r.... ..,.. .Monsieur Jean-Luc BLAI\IOT

. Madame Marie-Christine AGNELMgmbres du consgil d'administratioll.. r,.. r. r,.. .....

Madame Marie-Thérèse BORDAIUX

Madame Marie-Claude MONNET

MonsieurYvon PERRIN

onsieur Dominique AMBROSI

Monsieur CARBONEILL rappelle à cette occasion que la repartition des fonctions au sein du conseil
d'administration se fera lors d'une réunion ultérieure duüt conseil.

Concernant le vote à la presidence de la commission d'éthique et de déontologie :

Uneseulepersorme seprésentait. MonsieurAtainCABBONEILL est élu àlaprésidence à.I'unanimité.

Le président donne la parole à M Jean Payebien puis à Xavier Léonard

INTERVENTION DE I\{. JEAN PAYEBIEN ADJOINT EU UETNT ET RESPONSABLE DES
SPORTS

Monsieur Jean Payebien remercie Monsieur Alain Carboneill potu son inütation et salue le Président
du Comité du Lyonnais Monsieur Xavier Léonard de sa présence.



Il remercie également le club de bridge pour sa présence une nouvelle fois au forum des associations

et son président.

Il espère que nous retrouverons une activité normale. Même si on a eu une baisse des licenciés il a

tiré les enseignements des différentes Inrervendons et a félicité Ie président pour le uavail et les soucis

que cela a occasionné et lui adresse ces félicitations pour les quare années passées à la présidence.

La ville continuera à nous aider. Il souhaite ensuite la bienvenue à la nouvelle présidente.

INTERVENTION DE M. XAVIER LEONARD PRESIDENT DU COIVIITE

Monsieur Léonard se présente étant le nouveau président du comité du Lyonnais élu en février 2021

Ce dernier constate que nous avons de tès beaux locaux que n'ont pas certains clubs du lyonnais et

remercie l'adjoint au maire de son engagement au nom du comité.

Il revient sur le pass sanitaire et les distanciations imposées et estime que dans notre département

nous sourmes moins contraints au port du masque qu'ail'leurs ce qui est une bonne chose.

Confirmation que les clubs ont perdlr en moyenne 40%o dep adhérents pendant Ia covid et que de

nombreuses aides ont été apporté par la fédération au comité ainsi qu'à beaucoup de clubs.

Présentation de la maison du bridge à Charbonnières qui regloupera le comité ainsi que la grande

majorité des compétitions et inüte les adhérents à aller sur le site du comité du lyonnais.

Pour terminer M Léonard remercie le pr6ident pour son engagement au cours des 4 années passées

à la tête du club, souhaite la bienvenue à la nouvelle présidente et félicite le trésorier potu son travail.

L'ordre du jour étant épuisé et personne ne demandant plus la parole, le président déclare la séance

levée à 19h05

Fait à Mâcon le vendredi 01. octobre 202L

Le président

Alain CARBONEILL

La secrétaire

Marie-Thérèse B ORDIAUX
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                     REUNION duConseild’administrationdu1erOctobre2021
                                  COMPTERENDU

          

           

          Uneréuniondunouveauconseild’administrationlorsdeladernièreassemblée
générales'esttenuelevendredi1erOctobre2021
          étaientprésents:
          -VéroniqueFrédéric-Moreau,présidente
          -DidierErbin,viceprésident 
          -Jean-LucBlanot,trésorier
          -NoëlleDeraime,secrétaire
          -MarieThérèseBordiaux
          -Marie-christineAgnel
          -Marie-claudeMonnet
          -YvonPerrin

          Aprèsdesremerciementsadressésauxmembresduconseild’administrationla
présidenteaabordéplusieurssujetsmisàl'ordredujour,

           I/Lafibre:
           Suiteàdesdémarchagesausujetd'unpossibleraccordementàlafibreilaété
décidédenepasdonnersuitecarnonnécessaired'unepartetd'autrepartleclubn'estque
locatairedeslocaux.

           II/Projetjoker: 
            Misensuspensenraisondescontraintescovid.

            III/Machons 
            L'organisationdemachonsestmiseensommeilenraisondescontraintes
sanitaires.Leprojetserarevuenfind'année.

            IV/Téléthon:
            Reconduitàl'instardesannéesprécédentes.Enattentedeladateofficielle,

            V/Règlesrégissantlestournoisdesmardisetvendredis:
             L'arbitreestleseulresponsabledestournois.
             Untirageausortseraparailleurseffectuéendébutdetournoipourattribuerle
relaiennordsudouenestouest.

             VI/Organisationdetournoisspécifiques:
             -Tournoisdestinésauxjoueurssouhaitants'entrainerdanslebutdeparticiper
àdescompétitions.1ereet2emesérieessentiellementmaispossibilitéd'ouvertureàdes
3èmesériequiseraientdans lamêmesituation.Troisdatesontd'oresetdéjàétéarrêtées:
le18/10/21,le15/11/21etle13/12/21.

              -Tournoisdestinésau3èmeet4èmesériequifontdestournois;Unefoispar
trimestreavecunjoueurconfirmé. Ladatedu25/11/21à14heuresaétéfixéepource
derniertrimestre.



              -Tournoisdestinésauxélèves;Ilestenvisagéd'organiseruntournoipar
trimestrelemercredisoir.CepointdevratoutefoisêtrevuavecJacquesetAgnès.

              -VII/Coupedesclubs:
               auralieuentrele1ernovembre2021etle15avril2022

               L'ordredujourétantépuiséilestmisfinàlaréunion.Leprochainconseilse
réuniralevendredi3décembre2021à10heures.
               
              
Laprésidente Lasecrétaire

VéroniqueFREDERIC-MOREAU NoëlleDERAIME





CompterendudelaréunionduConseild'Administrationdu22Avril2022

Étaientprésents:
Mmes Marie-Christine Agnel,Marie-Thérèse Bordiaux,Noëlle Deraime (secrétaire)et
VéroniqueFrédéric-Moreau(présidente),
MM.DominiqueAmbrosi,JeanLucBlanot(trésorier)etDidierErbin.
Étaientexcusés:MmeMarie-ClaudeMonnetetMrYvonPerrin.

Laprésidenteouvrelaséanceà09:35.
Lessujetssuivantsontétéabordésselonl'ordredujourdiffuséle07/04:

1)Challengedel'amitié
RemerciementsàFrançoisHaffnerpourcettebelleinitiativequiaremportéunfranc
succès. 
Ilestproposéderenouvelercechallengeunefoisparan,peut-êtresuruneduréeplus
longueetselondesrèglesunpeudifférentes,maisl'espritrestantlemême.
Lesnominés(F.Haffner,J.P.Cinquin,J.P.Schauving,H.BertheletetN.Deraime)ontreçu
une"wonderbox".

2)Bilandelaquêtepourl'Ukraine
Unesommede320eurosaétérecueilliequeleclubaabondéàhauteurde180€etnous
avonsfaitunchèquede500€.Remerciementsàtousceuxquiontparticipé.

3)Informationconcernantl'entretiendeslocaux
UnelettrerecommandéeaétéadresséecettesemaineàlasociétéAPICpourmettrefin
aucontratquinousliaitetcepourdesraisonsbudgétaires.Lecontratprendrafinàl'issue
dumoisdepréavissoitle25Mai.
Desmembresduconseild'administrationsontvolontairespourprendreenchargecette
tâche(maistouteslesbonnesvolontéssontbiensûrlesbienvenues). 

4)Reprisedestournois1èreet2èmeséries
CetterepriseestprogramméepourlesmoisdeSeptembre/Octobre.

5)Tournoitaxi
UntournoiseraprogramméavantlafindumoisdeJuin.

6)Rôledel'arbitredanslestournois
Ilestrappeléquel'arbitreatoutelatitudepourdemanderàunepairedechangerdeplace
afindebienéquilibrerlesaxesN-SetE-O.



7)Trésorerie
Commeonpouvaits'yattendre,l'exerciceseradéficitaire,enraisondelabaisseàlafois
dunombred'adhérentsetdunombredecompétitionsendébutdesaison(d'oùpar
exemplelamesuredu§3).Nousespéronsbienreveniràl'équilibrelasaisonprochaine.

8)RepasdeJuin:
Malgrécequiprécède,undînerseraorganiséunvendredisoirdela2èmequinzainedeJuin
pourmaintenirl'espritduclubetlaconvivialitéaprèstantdemoisdeparalysieetde
frustration.

9)Questionsdiverses
-Àtitred'information12bridgematesontétéchangéspourunmontantde1600€.

-LasaisondebridgeseterminantfinJuin,chaquebridgeurpeutdèsJuilletrenouvelersa
licenceetsonadhésion.

Ilestmisfinauconseild'administrationà11h50.
LeprochainconseilseréuniraàlarentréedeSeptembre.

Laprésidente Lasecrétaire



Compte rendu de la réunion du Conseil d'Administration du 28 Juin 2022 
 
 

Étaient présents : 
Mmes Marie-Christine Agnel, Marie-Thérèse Bordiaux, Noëlle Deraime (secrétaire) et Véronique 
Frédéric-Moreau (présidente), 
MM. Dominique Ambrosi (partiellement), Jean Luc Blanot (trésorier), Didier Erbin et Mr Yvon Perrin 
(partiellement). 
Invité : Mr Alain Carboneill 
Était excusée : Mme Marie-Claude Monnet. 
 
La présidente ouvre la séance à 09:45. 
 
 
Plusieurs points étaient à l’ordre du jour : 
 
I/ Bilan de l’année écoulée et perspectives pour l’année à venir 
- le tournoi taxi a rencontré un beau succès. Il est donc décidé d’en organiser un par trimestre.  
- même constat pour le challenge de l’amitié. Les modalités pratiques seront vues avec François Haffner. 
 
II/ Tenue des tournois durant la période estivale 
Pas de parties libres le lundi ni de tournois le mercredi. Ils reprendront respectivement les 5 et 7 Septembre.  
Aucun changement pour les tournois des mardis et vendredis.  
 
III/ Ménage 

En raison du déficit budgétaire prévisible de l’exercice (dû à la baisse à la fois du nombre d'adhérents et 
du nombre de compétitions en début de saison) il a été mis fin au contrat de nettoyage. Quatre membres 
du CA se sont portés volontaires pour cette tâche.  
 
IV/Divers 
-Il est demandé aux joueurs de continuer à s’inscrire sur les feuilles ad hoc pour les tournois des mardis et 
vendredis, en précisant les numéros de licence pour faciliter le travail de l’organisateur. 
-Licence et cotisation : 
Le prix de la licence est fixé à 36 euros.  
La cotisation sera de 40 euros pour une personne seule et de 70 euros pour un couple. 
Le paiement peut se faire à partir du 1er Juillet.  
-1-2-3 Mâcon aura lieu cette année le week-end des 3 et 4 Septembre. Pensez à retenir cette date. Toutes 
les bonnes volontés sont les bienvenues pour nous aider à tenir le stand. 
 
V/Commission d’éthique 
Un point a été fait par Alain Carboneill, président de cette commission.  
- 
Tous les sujets ayant été épuisés Madame la présidente met fin à la séance à 12h. 

 

   
 
 La présidente La secrétaire 


